

Bruno Rodríguez exaltan reconocimiento del Mundo a Cuba pese a campañas de EE.UU.



La Habana, 25 dic (RHC) El Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó este viernes el reconocimiento internacional expresado durante el año 2020 hacia la nación caribeña pese al incremento de la hostilidad de Estados Unidos.

A través de su cuenta en Twitter el canciller recordó que en 2020, a pesar de las campañas de descrédito y maniobras de Estados Unidos, Cuba fue electa al Consejo de Derechos Humanos, las Juntas Ejecutivas de PNUD, Unfpa y Unops, la Comisión de Población y Desarrollo, el Comité de Programa y

Coordinación del Ecosoc y el Comité Ejecutivo de la OPS.

En 2020, a pesar de las campañas de descrédito y maniobras de EEUU, Cuba fue electa al Consejo de Derechos Humanos, las Juntas Ejecutivas de PNUD, UNFPA y UNOPS, la Comisión de Población y Desarrollo, el Comité de Programa y Coordinación del ECOSOC y el Comité Ejecutivo de la OPS [pic.twitter.com/OXPQW7jQte](https://twitter.com/OXPQW7jQte)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [December 25, 2020](#)

El pasado septiembre, el Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (Ecosoc) eligió a la isla para participar en la coordinación del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), del Fondo de Población (Unfpa) y de su Oficina de Servicios para Proyectos (Unops).

Pese a los obstáculos puestos por Estados Unidos, ese mes la mayor isla de las Antillas resultó electa para integrar el Comité Ejecutivo de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), y en octubre fue escogida, por quinta ocasión, como miembro del Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/243043-bruno-rodriguez-exaltan-reconocimiento-del-mundo-a-cuba-pese-a-campanas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba